



# 飯田高校だより

号外

第4号  
令和2年12月1日  
長野県飯田高等学校  
教務係

↓大鹿村中央構造線博物館での様子



岩石の観察→



10月27日

## 1年理数科大鹿村巡検

理数科の1年生が初めてのフィールドワークに出かけました。大鹿村中央構造線博物館を見学して説明をしていただいたあとに、北川露頭や大西公園で実際に岩石の観察をしました。

11月9日(月)・10日(火)

総研大大学院生に  
お越しいただきました！

9日にはそれぞれが取り組んでいる研究について、研究分野ごとに発表をしていただきました。

10日には小グループに分かれて、飯田高校生と直接交流する時間をとっていただきました。さらに、2年理数科の生徒の課題研究中間発表会もご覧いただき、ご意見をいただきました。

交流会→



大学院生からの研究発表↑



←各班による  
成果発表

## 2年生の探究学習がまとめで入りました！

大学の先生方から探究課題をいただいて、各班ごとに取り組んできた探究学習。11月12日(木)・18日(水)には同じ課題に取り組んだ班同士が集まって、成果を発表しあいました。また11月19日(木)には zoom で各大学の先生と飯田高校をつなぎ、事前に見ていただいた生徒の発表へのご講評と、大学の模擬授業をしていただきました。大学進学を目指す生徒にとってとても貴重な機会となりました。

リモート  
模擬授業→

